



Action contre la faim

publié le 22/03/2023

Présentation de l'ONG + préparation de la course

Présentation de l'ONG + préparation de la "course contre la faim".

Vendredi 10 Mars durant toute la journée, les élèves de 6ème étaient conviés à la préparation de la future "course d'action contre la faim" qui se déroulera courant Mai.

Pour cela, deux intervenants de l'ONG ont fait le déplacement au collège de Gémozac afin de présenter le but de l'association de manière ludique et grâce à une vidéo immersive expliquant la dégradation de la situation au Cameroun.



Action contre la faim est une ONG qui vient en aide aux populations des pays frappés par quelconques catastrophes.

Les bénévoles sont intervenus dans des pays tels que l'Ukraine avec la guerre, la Turquie et la Syrie avec les séismes ou bien en Sierra Leone avec la crise alimentaire sur fond de crise économique.

Les membres de l'association ont proposé aux élèves une course permettant de récolter des fonds.

Cette "course contre la faim" fonctionne sous forme de dons selon le nombre de tours effectués.



Par exemple : un élève reçoit une promesse de dons de 1 € ; s'il réalise 10 tours, la personne ayant fait la promesse versera 10 € à l'association.

Les élèves comptent sur un maximum de personnes afin d'aider les populations touchées par la pauvreté.



Collège Jules Ferry | Gémozac

Document joint

 [action_contre_la_faim_2](#) (PDF de 5.4 Mo)